

- Europe Riviera 12D -

HARI 01 : JAKARTA - MILAN

Hari ini Anda akan berkumpul di airport Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke Milan.

HARI 02 : TIBA DI MILAN (MM)

Hari ini Anda akan dijadwalkan tiba di Milan. Setibanya di Milan, Anda akan diajak berorientasi kota Milan dengan mengunjungi /melewati Sforza Castle, Duomo Cathedral, La Scala Theatre dan Da Vinci Statue.

Hotel : Novotel Malpensa (4*) atau setaraf

HARI 03 : MILAN - NICE (MP/MM)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke Nice. Setibanya di Nice, Anda akan diajak melihat Massena Square, Promenade Des Anglais, Placa Garibaldi, kemudian Anda akan langsung diantar ke hotel setelah menikmati santap malam.

Hotel : Park Inn atau setarf (4*)

HARI 04 : NICE - MONACO - CANNES - NICE (MP/MM)

Setelah santap pagi, anda akan memulai perjalanan hari ini menuju Monaco melalui Cannes , yang sering dibuat sebagai Festival Film International. Setibanya di Monaco, anda akan melewati The English Promenade, Sirkuit F1, dan tak ketinggalan menuju kawasan Istana Raja Monaco dan Cathedral tempat dimakamkannya Puteri Grace Kelly. Kemudian kita akan kembali ke Nice.

HARI 05 : NICE - MONTPELLIER - BARCELONA (MP/MM)

Hari ini perjalanan dilanjutkan menuju ke Barcelona melalui Montpellier. Setibanya di Montpellier, Anda akan diajak berorientasi dan berkeliling kota Montpellier sebelum melanjutkan perjalanan menuju ke Barcelona. Setibanya di Barcelona, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Front Maritime atau setaraf (4*)

HARI 06 : BARCELONA (MP)

Setelah santap pagi, Anda akan diajak berorientasi di kota Barcelona yang penuh dengan bangunan unik karya arsitek eksentrik Antonio Gaudi adalah tujuan Anda hari ini. Dimulai dengan mengunjungi masterpiece-nya Gereja Sagrada Familia yang dikenal sebagai tempat syuting film Meteor Garden 2, MONUMENT COLOMBUS, bebas berbelanja di La Ramblas dan berbelanja di La Roca Village.

HARI 07 : BARCELONA - LOURDES (MP/MM)

Perjalanan dilanjutkan hari ini menuju ke Lourdes yang dikenal sebagai tempat ziarah bagi umat katholik. Setibanya di Lourdes, Anda dapat berdoa di Grotto ataupun mengikuti upacara jalan salib.

Hotel : Astrid Sanctuaires atau setaraf (4*)

HARI 08 : LOURDES - PARIS (MP/MM)

Setelah sarapan pagi, Anda akan bersiap-siap melanjutkan perjalanan menuju ke Paris dengan menggunakan TGV train. Setibanya di Paris, Anda akan diantar ke hotel untuk bermalam.

Hotel : Mercure Velizy atau setaraf (3*)

HARI 09 : PARIS (MP)

Hari ini Anda akan kami ajak orientasi tour melewati Place De La Concorde, Notre Dame, Champ Elysees, Arch De Triomph dan photo sop dengan latar belakang Eiffel Tower. Sore hari dapat Anda pergunakan untuk berbelanja di Gallery Lafayette untuk membeli barang - barang branded seperti CHANEL, LOUIS VUITTON, GUCCI DLL. Hari ini Anda bermalam di Paris.

HARI 10 : PARIS (MP)

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi Marne La valle Shopping Outlet.

HARI 11 : PARIS - JAKARTA

Setelah santap pagi, Anda dapat menikmati waktu bebas Anda hingga tiba waktunya Anda akan diantar ke airport untuk melanjutkan perjalanan kembali ke Tanah Air.

HARI 12 : TIBA DI JAKARTA

Setibanya di Jakarta maka berakhirlah acara perjalanan Anda kali ini bersama kami. Terima kasih telah mempercayakan perjalanan Anda kepada Wahana Tour. Sampai bertemu diperjalanan berikutnya